

PlantaDoce.

ADN

Otsuka España ficha en Hill-Rom a su nuevo director general

La filial española de la farmacéutica nipona ha nombrado a José Manuel Rigueiro nuevo director general. El ejecutivo releva en el cargo a Concha Caudevilla.

PlantaDoce
18 feb 2020 - 12:52



Otsuka España renueva su cúpula. La filial española de la farmacéutica nipona ha nombrado a José Manuel Rigueiro nuevo director general, cargo que venía ocupando desde 2014 Concha Caudevilla, según ha informado la empresa en un comunicado.

Con más de 25 años de experiencia en el sector de la salud, Rigueiro cuenta con una larga trayectoria en dirección general, márketing y ventas tanto en compañías farmacéuticas como del área de diagnóstico clínico. En los últimos ocho años, **el nuevo director general de Otsuka fue el máximo responsable en España de compañías como Hill-Rom, Actelion o Hospira.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/otsuka-espana-ficha-en-hill-rom-a-su-nuevo-director-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Otsuka está actualmente investigando para aportar nuevos tratamientos para la anemia asociada a la enfermedad renal crónica, la agitación en la enfermedad de Alzheimer y diferentes patologías del área de onco-hematología y sigue investigando en enfermedad mental grave y en la tuberculosis pulmonar multirresistente.

Licenciado en Biología por la Universitat de Barcelona, Dirección de Márketing por Esade y PDD por Iese, **Rigueiro fue director general de Actelion en España durante cinco años**, antes de recalcar en Hill-Rom, en septiembre de 2018.